

平成30年度

第3回金剛地区まちづくり会議

日時：平成30年11月3日（土）午後1時～3時 会場：金剛連絡所2階大ホール 参加者：18名

<第3回金剛地区まちづくり会議を開催しました！>

各部会のこれまでの取り組みについての部会メンバーによる報告と金剛地区まちづくり会議の今後についての意見交換を行いました。

■金剛地区まちづくり会議の取り組みについて

2018年上半期の金剛地区まちづくり会議各部会の取り組みについて、事務局より概要を説明後、参加者からコメントをいただき、意見交換を行いました。

居場所づくり部会

- ・もちより晩御飯会を毎月第4土曜日17:00～、Kotonaで開催中。
金剛コミュニティ掲載などにより毎回新たな参加者がある。
- ・そば打ち体験会を毎月第3月曜日に会議参加者宅（高辺台）で開催中。
今後、そば打ち試食会などの、みんなで集まって食べる会（居場所づくり）にすることを検討中。
- ・Café&Lunch 口ペにて、毎月11日にカフェを開催中。
スペースを地域住民の活動や会議利用などの目的のために開放。
- ・金剛団地自治会が新たなミニカフェ開催を検討中。（自治会事務所横集会所で）

防災活動部会

9/29午後1時～3時に金剛地区内の防災に関心がある人たちがゆるやかにつながる場として、「金剛地区防災ミーティング」を開催。

- ・11/18（日）には伏山台小学校で防災訓練を実施。
- ・久野喜台二丁目では自主防災組織立ち上げ準備中。
- ・寺池台三丁目自主防災会では、黄色いハンカチを掲げて災害時の無事を知らせる訓練を実施。

イベント企画部会

- ・毎月第4土曜日に金剛銀座商店街で軽トラマルシェを開催中。
・下半期は、13～16時の開催（野菜販売は15時～）。
・マルシェの情報発信が不足しているので、改善策を考える。
・金剛銀座商店街のお店の方も一緒になって盛り上がる方法を考える必要がある。
・次回マルシェにてアンケートの実施を検討中。
- ・11/25（日）に金剛バル☆WinterLandが開催される。
11/19（月）13時～、銀座商店街にペットボトルツリーを設置。

公園活用部会

- ・寺池台一丁目の公園愛護会が毎月第1日曜日9:00～から清掃。
他の公園利用者も一緒になって清掃する方法を考える。
- ・民間活力を導入した公園整備について考える必要がある。
- ・まちづくりに若者を巻き込むためには、公園活用が大切である。
- ・金剛中央公園や寺池公園以外にも、地区内にはさまざまな魅力的な公園がある。
- ・公園の再整備には、若者や子育て層の利活用促進の視点も必要。

■金剛地区まちづくり会議の今後の方向性について

金剛地区まちづくり会議の今後の方向性について、参加者で意見交換を行いました。また、次回の金剛地区まちづくり会議全体会のテーマについて話し合いました。

- ・まちづくり会議での話し合い内容と市役所の事業の方向性に矛盾を感じる。
→まちづくり会議で話し合った内容や活動が、**地区活性化にどのように反映しているのか**が見えてこない。
- ・中長期的なまちづくりや、ハード整備に関することは、行政の考えだけで動くのは難しいので、**住民からも意見を出していく必要がある**。
- ・金剛地区まちづくり会議として**進む方向性が見えない**。
- ・金剛地区の再生については市で考え、その過程で住民の意見を聞くものでは。
→まちづくり会議はたくさんの方が集まる場であり、地区の再生について市だけで考えるのではなく**その場で話し合ったことを市と共有していくことに意味がある**。



- ・ワークショップを通じて、再度**方向性を洗い出す**必要がある。
- ・**原点に帰って**、どういう方向に進みたいのか？どういう意見を持っているのか？洗い出す必要があるのではないか。



11/25(日)金剛バルに合わせて、
金剛銀座商店街にてポップコーン
を販売します。(正午~5時まで)
お手伝いいただける方募集中！



Facebook も是非
チェックしてください！

次回の金剛地区まちづくり会議は、1月頃に開催予定。

- ・金剛地区の再生・活性化に向けて、まちづくり会議が担うべき活動やその方向性等について、考えます。
- ・今後の活動スケジュール詳細については、別紙を参照してください！！